

El ayuntamiento de Alcobendas recibe una delegación de una escuela de negocios danesa en su visita a la ciudad

Por Agencias - 30/03/2022

El Concejal de Desarrollo Económico, Roberto Fraile y el Director de Alcobendas HUB, David Antelo, han recibido esta mañana en el Ayuntamiento de Alcobendas a una delegación de 50 alumnos de la escuela de negocios danesa (Århus Business School).

Entre más de 17.000 universidades en todo el mundo, la Universidad de Aarhus está reconocida entre las 100 mejores del mundo, y atrae a los mejores estudiantes y emprendedores internacionales.

La delegación, se encuentra de visita en España en el marco de una gira por ciudades europeas donde ya hay empresas danesas instaladas para conocer como ha sido su proceso de implantación en España, para el desarrollo de todo tipo de iniciativas, destacando el ámbito del emprendimiento innovador, el mundo de las startups y empresas tecnológicas.

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

Nuevo Alfa Romeo Tonale

Alfa Romeo

David Antelo ha destacado el carácter abierto e innovador de Alcobendas, su posición geoestratégica, junto con sus infraestructuras de primer nivel, la elevada concentración de multinacionales (más de 500) y siendo la tercera ciudad de España en cuanto a volumen de facturación, solo por detrás de Madrid y Barcelona, la convierten en un foco de interés para cualquier profesional que desee desarrollar su potencial personal.



Delegación de alumnos de Århus Business School

Este hecho es posible, en gran medida, gracias a su ambicioso programa empresarial liderado por **Alcobendas Hub**, **la oficina de atracción de inversiones de la ciudad**, que, impulsada por el Ayuntamiento, proporciona servicios 360º para la atracción y consolidación de inversiones en la ciudad.

Nieves Cuesta directora de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Alcobendas, ha explicado durante la presentación las numerosas ayudas al emprendimiento que ofrece el consistorio: desde soporte en trámites administrativos para inicio de su actividad empresarial, la oferta de espacios de coworking, ayudas municipales, etc.

Felipe Díaz, director de proyectos de AICA, asociación empresarial sin ánimo de lucro que defiende los intereses de los empresarios de Alcobendas, ha explicado a los asistentes su labor de intermediación e interlocución entre los diferentes agentes sociales, atendiendo a las necesidades de formación, información e innovación, contribuyendo al desarrollo económico de Alcobendas y sus empresas.

Ha cerrado el acto Roberto Fraile, "Alcobendas es la tercera ciudad empresarial del país, con 77.500 millones de euros de facturación, una realidad en una ciudad de menos de 120.000 habitantes, que se ha convertido en una oportunidad de futuro para las ideas más innovadoras, creando un ecosistema donde grandes empresas y startups, cuentan con ayudas para desarrollar y liderar soluciones innovadoras con gran impacto en el sector de la salud, automoción y nuevas tecnologías".

Para completar su estancia en la ciudad, se les ha organizado una visita al Centro de Arte, donde han podido valorar la oferta cultural de Alcobendas.